

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Illustration: Vor dem Rathaus

[urn:nbn:de:bsz:31-221286](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-221286)

Der erste Zapfenstreich in der neuen Garnison.

Es war eine große Stunde, da auf dem Adolf-Hitler-Platz anlässlich des Tages der deutschen Wehrmacht der Zapfenstreich von unseren neuen Truppen dargebracht wurde. Das eindrucksvolle Ereignis wurde von abertausenden, den Platz

allen aber wurde das Niederländische Dankgebet tiefinnerlich mitempfunden, denn auch in dieser Feierstunde war die Dankbarkeit gegen den Führer, der nach 17 Jahren den deutschen Rhein befreite, gegenüber dem gütigen Schicksal, das dem



Vor dem Rathaus. Die Truppen sind aufmarschiert, in der Mitte die Regimentskapelle.

Aufn. Bauer.

dicht umsäumenden Zuschauern miterlebt, die gebannt dem schneidigen Spiel der Regimentsabteilung lauschten. Es wird schwerlich zu sagen sein, auf wen der Zapfenstreich eine größere Wirkung ausübte, auf die alten Soldaten, denen die Klänge wohlvertraut waren, oder die junge Generation, die die Trommelwirbel, das Locken der Pfeifen und die erhebenden Weisen des Schlußchorals zum ersten Mal hörte. Von

deutschen Volke diesen großen Staatsmann bescherte, das erste Gefühl. Die Ergriffenheit löste sich in dem begeisterten Gesang der beiden Nationalhymnen am Schluß der Veranstaltung.

Auf dem An- und Abmarsch durch die Kaiserstraße wurden die Soldaten der neuen Garnison jubelnd begrüßt.